

est installé à Anville (Photo CL).

■ CHASSORS

Une brocante ensoleillée



Il régnait une belle ambiance dimanche à l'occasion de la brocante organisée par le club de pétanque (Photo CL). «La plupart des exposants se sont inscrits au dernier moment. Les conditions météo ont été déterminantes. C'est super pour nous. Cela nous a permis de recevoir une quarantaine d'exposants sur le terrain de pétanque», explique la présidente. Les nombreux visiteurs n'avaient que l'embarras du choix. Des plants de fleurs étaient aussi en vente. La restauration rapide et la buvette ont très bien fonctionné.

CL 12 mai 2015